



Sie befinden sich hier:

[Startseite Ortsverband Frankfurt](#)
[Publikationen](#)
[Aus dem Bundesverband](#)
[Pressemitteilungen](#)

Pressemitteilungen

31.10.2008

Hartz IV verfassungswidrig? 1 Kind ist nicht 0,6 Erwachsene

Berlin, 31. Oktober 2008 Erneut riskiert die Bundesregierung eine Zurechtweisung durch das Bundesverfassungsgericht. Die Regelsätze verletzten den Gleichheitsgrundsatz, den Schutz der Familie und die... [mehr](#)

30.10.2008

Elterngeld: Man sieht nur, was man sehen will

Berlin, 30. Oktober 2008 Der Verband alleinerziehender Mütter und Väter (VAMV) zieht eine kritische Bilanz zum Elterngeld. Der gestern veröffentlichte Evaluationsbericht stellt das Elterngeld als... [mehr](#)

21.10.2008

Über Köpfe die hinweg: Auf dem Weg zum Bildungsgipfel geht Familien die Luft aus

Berlin, 21. Oktober 2008 Morgen, am 22. Oktober 2008 ruft Bundeskanzlerin

Angela Merkel zum Bildungsgipfel nach Berlin. Bund und Länder wollen sich dort treffen, wobei noch nicht geklärt ist, welche... [mehr](#)

29.09.2008

Kindergelderhöhung um 10 Euro: Der Trend geht zum Halbschuh



Berlin, 29. Oktober 2008 Für zehn Euro mehr Kindergeld können Eltern für ihre Kinder einen halben Schuh kaufen. Wenn sie vier Monate sparen, kämen sie auf ein Paar Schuhe, bis dahin ist der Herbst... [mehr](#)

28.06.2008

Nicht als Tiger gestartet: Bundestag verabschiedet Kinderzuschlag

Berlin, 28. Juni 2008 Heute verabschiedet der Bundestag die Reform des Kinderzuschlags. Was nicht als Tiger gestartet ist, kann auch nicht als Bettvorleger landen - entsprechend mager fallen die... [mehr](#)

27.06.2008

Parlament erneuert das Verfahrensrecht - VAMV fordert: Belange der Kindern sensibel berücksichtigen

Berlin, 28. Juni 2008 Nach mehr als zwei Jahren Verhandlung verabschiedet der Bundestag heute das Gesetz zur Reform des Verfahrens in Familiensachen (FGG-RG). Der Verband alleinerziehender Mütter... [mehr](#)

20.05.2008

Wohl wollen reicht nicht! Alleinerziehende überprüfen Kindeswohl

Berlin, 20. Mai 2008 Bundesdelegiertenkonferenz in München 10 Jahre nach der Kindschaftsrechtsreform treffen sich 150 Delegierte des Verbands

alleinerziehender Mütter und Väter (VAMV) in München. Zum... [mehr](#)

15.05.2008

Kein Eis am internationalen Tag der Familie: Kinder im Hartz IV Bezug haben für Essen 2,57 Euro pro Tag



Berlin, 15. Mai 2008 Dieser Eisbecher kostet in Berlin 2,40 Euro. Familien im Bezug von Arbeitslosengeld II (ALG II) können ihren Kindern am heutigen internationalen Tag der Familie einen Eisbecher... [mehr](#)

09.05.2008

Brigitte verspricht: Jetzt passiert was! VAMV widerspricht: Leider passiert gar nichts!

Berlin, 09. Mai 2008 Bundesfamilienministerin äußert sich wider besseren Wissens Ursula von der Leyen hat in der aktuellen Ausgabe der Zeitschrift "Brigitte" konsequente familienpolitische... [mehr](#)

01.04.2008

Bundesverfassungsgericht setzt Signal für die Zukunft: Hände weg von Zwangsmitteln im Familienrecht

Berlin, 1. April 2008 Mit dem heute verkündeten Urteil zum Umgangsrecht macht das Bundesverfassungsgericht klar: Umgang unter Zwang dient in der Regel nicht dem Kindeswohl. Was für umgangsverpflichtete... [mehr](#)

Seite 27 von 30.

[Vorherige](#)

[1](#)

...

[25](#)

[26](#)

[27](#)

[28](#)

[29](#)

[30](#)

[Nächste](#)